
 

Réunion du Comité d’Administration de l’association « Pokeralille » 

Le mercredi 6 juin 2012 

Relevé de décisions 

 

 

Présents : Bibice1, CappelleWeb, François, Koala62, Maverick30, Peauclaire, Serein5.  

 

Excusés :  Superoni59, Zébulon, Zélyh.  

 

Invité : Popov 

 

Toutes les décisions ont été prises à l’unanimité des membres présents.            

 

                                                              ORDRE DU JOUR 

 

• Freeroll du 10 juin 2012. 

• Points sur les comptes. 

• CNEC. 

• Statuts de l’association. 

• Association et Internet. 

• Points divers. 

 

 Freeroll du 10 juin 2012       

 

Il aura donc lieu comme à son habitude au bowling et débutera à 10h30, et le TD sera Benoit. 

Attention le bowling fermera à 1h du matin. 

Un Bounty sera attribué par table et le tirage des places déterminera le porteur car tous les sièges 5 

seront « Bounty »  

 

Mathieu finalise le prizepool et Fabrice se charge des étiquettes. La table d’entrée sera tenue par 

Fabrice et Manuela. 

Notre partenaire JAQK fera une intervention en début de tournoi pour promotionner sa gamme 

textile 2012. Erwan sera l’intervenant. 

 

 

Points sur les comptes 

 

 

Fabrice nous indique que depuis la dernière réunion aucun événement particulier n’est venu 

modifier le suivi des comptes… RAS donc ! Tout va bien … 



 

 

 CNEC 

 

 

Les dates à venir pour les différentes étapes du CNEC sont 

 

• Le 8 ou 9 septembre à Lille 

• Le 13 ou 14 octobre à Douai 

• Le 28 octobre à Dunkerque 

• Le 18 ou 25 Novembre à ? 

• Le 15 décembre à Douchy. 

 

 

Association et Internet 

 

Notre site internet existe depuis plusieurs années maintenant et celui-ci au fil du temps a vu sa 

configuration évoluer avec l’arrivée d’innovation tel que  des bandeaux partenaires, un 

organigramme des membres du comité, des photos sur les fiches joueurs, un nouveau logo, un fil 

tweeter… et beaucoup d’autres changements sont en chantier. 

Or à ce jour, seul notre président et fondateur François a les connaissances nécessaires pour mettre 

en œuvre les différents projets à venir…  

Le comité a donc décidé de renforcer un savoir faire indispensable à notre évolution. 

 

Le comité à l’unanimité acte donc la présence de Popov Loïc à chacune de ses réunions en tant que 

« chargé de mission informatique ». 

Celui travaillera en étroite collaboration avec François, et il obtient donc pour la bonne tenue de sa 

mission le statut d’administrateur. 

 

Nous lui souhaitons pleine réussite pour les différentes tâches à venir et le remercions d’avance pour 

son volontariat. 

 

 

Statuts de l’association. 

 

 A ce jour, les statuts de l’association n’ont toujours pas été envoyé en préfecture car décision a été 

prise de procéder à la  réécriture de certain article. 

Benoit, Fabrice et Manuela se réuniront le 20 juillet et après validation par le comité, les statuts 

seront entérinés lors de l’AG qui aura lieu le jour du  Freeroll de septembre. 

 

Points divers  

 

• Que devient notre bureau d’étude ? trop de topics s’ouvrent et tous n’ aboutissent pas, le 

forum dédié en devient illisible … Un peu de ménage devrait éclaircir les choses. Le comité liste 

les différents sujets et demande à Mathieu d’archiver ceux qui sont inactifs ou obsolètes.          



A savoir que si un membre du bureau décide de ré ouvrir un dossier archivé celui-ci pourra de 

nouveau être activé. 

 

• Un coverage est prévu pour le PTT de Cannes en septembre, Mathieu et Tiben sont volontaires 

à ce jour. Concernant le topic, il serait bien d’avoir un bandeau générique que nous pourrions 

utiliser à chaque coverage. Une demande sera faite à HIBBS pour la réalisation de celui-ci. 

 

• Un de nos partenaires souhaite récupérer les adresses mails de nos adhérents afin d’envoyer 

des offres et des newsletters. Le comité ne souhaite pas divulguer son fichier. Il sera donc mis 

en place un bandeau « recevez les offres de nos partenaires » sur lequel il suffira de cliquer 

pour se voir enregistrer et Mathieu récupérera les mails une fois par mois pour les 

communiquer à nos partenaires demandeurs.  

 

• Mr DUMONT responsable de CLUB POKER nous a contacté. Celui-ci souhaite réaliser un article 

sur notre association et également mettre en place sur son site, un lien vers notre forum. Le 

comité donne son accord et en retour créera une rubrique « nos sites amis ».Une page avec 

lien wordpress est donc à réaliser prochainement. Zélyh sera notre porte-parole pour 

l’interview sur Paris, et Benoit suppléent en cas d’indisponibilité de Mélanie. 

 

• Les vacances approchant à grand pas, Xavier reprendra ses cours de Poker  en septembre. 

 

• Une commande de carte de visite « association Pokeralille » est prévue. 

 

 

 

 

La prochaine réunion est fixée à la rentrée de septembre  2012 à 20H* 

 

Le comité vous souhaite de bonnes vacances ensoleillées ☺☺☺☺ 

 

 

                   *sous réserve de disponibilité de la salle de réunion du Bowling 

                                                                                                                                                                                         

 

 

 

 

 


